

RENCANA PROGRAM KERJA KKN REGULER KELOMPOK 176 UIN SUNAN KALIJAGA ANGKATAN 114

Desa Pusakanagara, Kec. Baregbeg, Kab. Ciamis, Jawa Barat

A. RENCANA PROGRAM KERJA UNGGULAN

NO	RENCANA PROGRAM	DESKRIPSI PROGRAM	TUJUAN PROGRAM	PELAKSANAAN PROGRAM	KETERANGAN
1	Digitalisasi UMKM	Pemanfaatan website desa untuk mengiklankan produk UMKM yang ada di Desa Pusakanagara guna meningkatkan kebutuhan ekonomi masyarakat Desa.	Meningkatkan pemasaran UMKM yang ada di Desa Pusakanagara agar bisa dijangkau oleh masyarakat luas	28 Juli – 3 Agustus 2024	PJ : Ikram Ibrahim
2	Ecobrick	Kegiatan KKN ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat Desa Pusakanagara, ciamis, dalam mengelola sampah plastik dengan cara yang kreatif dan berkelanjutan, melalui pembuatan Eco Brick, kami berharap dapat memberikan solusi praktis dalam mengurangi sampah plastik serta memanfaatkan limbah plastik menjadi bahan bangunan (gapura penanda masuknya desa Pusakanagara) yang bermanfaat jadinya	<ol style="list-style-type: none">1) Mengurangi jumlah sampah plastik yang mencemari lingkungan2) Memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai bahaya sampah plastik dan pentingnya daur ulang3) Menghasilkan Ecobrick yang dapat digunakan untuk membangun desa	Jum'at 16 Agustus 2024	PJ : Ahmad Luthfi Wirawansyah

B. RENCANA PROGRAM KERJA PENUNJANG

NO	RENCANA PROGRAM	DESKRIPSI PROGRAM	TUJUAN PROGRAM	PELAKSANAAN PROGRAM	KETERANGAN
1	Penyuluhan Hukum	<p>Penyuluhan hukum adalah upaya penyuluhan hukum yang bertujuan memberikan pemahaman terhadap masyarakat desa pusakanagara tentang hukum positif, khususnya dalam konteks resiko dan konsekuensi hukum dari penggunaan layanan pinjaman online (pinjol) dan terlibat dalam judi online (Judol)</p> <p>Penyuluhan hukum ini juga membahas isu-isu masyarakat yang menjadikan judi online sebagai mata pencaharian yang mengakibatkan dampak yang buruk dan berkelanjutan dan hal itu yang harus ditangani secara efektif dengan demikian penyuluhan hukum ini akan memberikan pemahaman yang lebih holistik tentang tantangan hukum yang</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1) Memberikan Pemahaman yang lebih baik tentang hukum positif kepada terutama dalam konteks bahayanya judi online dan pinjaman online 2) Mendorong masyarakat desa pusakanagara untuk menghindari dan meninggalkan kebiasaan buruk judi online dan pinjaman online 3) Memahami bahayanya judi online bagi kesehatan mental atas 4) Menjelaskan resiko keuangan dan hukum yang terkait dengan pinjol (Pinjaman 	26 Juli 2024	<p>Narasumber : Polsek Kab. Ciamis dan Advokat Moderator : Fauzi Al-Harits Pamungkas</p>

		<p>dihadapi oleh generasi milenial di desa pusakanagara</p> <p>Dengan harapan ini bahwa penyuluhan ini akan membantu masyarakat desa pusakanagara menjadi lebih sadar akan hukum positif, hak hak mereka dan pentingnya berperilaku sesuai dengan hukum terutama dalam upaya mencegah judi online dan pinjaman online selain itu kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih dalam tentang konsekuensi hukum yang mungkin timbul dari tindakan mereka dalam kehidupan sehari-hari dengan demikian, penyuluhan hukum ini memiliki tujuan yang sangat penting dalam membentuk pemahaman hukum yang lebih baik di kalangan masyarakat Desa Pusakanagara</p>	Online) Judol (Judi Online)		
2	<i>Language Advisory Council</i>	Kegiatan ini merupakan Gerakan Mengajar Desa dengan membawa	1) Meningkatkan kemampuan	Setiap hari Selasa dan Kamis (Bulan Juli-Agustus)	PJ : Nurul Dhiya Maghfirah

		<p>pengajaran bahasa arab dengan <i>Direct Method</i>. Para Siswa langsung mempraktekan apa yang sudah diajarkan oleh para mahasiswa KKN dengan cara Muhadatsah (percakapan dua orang). Kegiatan ini dilaksanakan di dua tempat, yaitu MIS Cibeunying dan MTs Sabilissalam.</p>	<p>berbicara bahasa arab</p> <p>2) Membiarkan penggunaan Bahasa arab dalam kehidupan sehari hari</p>		
3	Sosialisasi Pelecehan dan Kekerasan Seksual	<p>Sosialisai Pelecehan dan Kekerasan Seksual ditujukan kepada siswa-siswi MTs Sabilissalaam yang terletak di Desa Pusakanagara. Sosialisasi ini penting untuk dilakukan mengingat tingginya kasus pelecehan dan kekerasan seksual di lingkungan pendidikan dan minimnya pengetahuan siswa-siswi terhadap bentuk-bentuk pelecehan dan kekerasan seksual sehingga menjadikan mereka sangat rentan untuk menjadi korban.</p>	<p>1) Meningkatkan Kesadaran siswa-siswi mengenai berbagai bentuk pelecehan seksual dan kekerasan seksual</p> <p>2) Memberikan informasi mengenai hak hak korban dan mekanisme pelaporan yang tersedia</p>	Sabtu, 3 Agustus 2024	<p>Narasumber : Rumah Gender FUPI UIN Sunan Kalijaga</p> <p>Moderator : Ahmad Luthfi Wirawansyah</p>

4	Pojok Literasi	Penyediaan bahan bacaan yang dipusatkan pada suatu tempat, agar dapat diakses dengan mudah oleh masyarakat terutama anak-anak. Kegiatan bertempat di setiap sekolah yang ada di Desa Pusakanagara dengan cara bergilir setiap satu minggu sekali.	<ol style="list-style-type: none"> 1) Meningkatkan minat baca siswa dan menerapkan pembiasaan membaca buku pada siswa. 2) Mengembangkan wawasan warga desa Pusakanagara terkhususnya anak-anak desa dalam literatur buku bacaan 	Seminggu Sekali di Setiap Hari Rabu (24, 31 Juli, dan 6 Agustus 2024)	Kegiatan dilaksanakan secara bergantian di SD, MI, dan MTs.
5	Mengajar DTA (Diniyyah Takmiliyyah Awaliyyah)	Kegiatan ini merupakan bentuk partisipasi mahasiswa KKN 176 dalam mengajar DTA (Diniyyah Takmiliyyah Awaliyyah) Asy-Syifa. DTA Asy-Syifa adalah salah satu DTA yang ada di Desa Pusakanagara, yang kekurangan tenaga pendidik. Kegiatan mengajar ini dilaksanakan setiap sore hari pada hari selasa dan jumat. Materi yang diajarkan adalah seputar pengetahuan Keagamaan (Al-Qur'an, Hadits, Fiqh, Sejarah	<ol style="list-style-type: none"> 1) Meningkatkan kualitas Pendidikan Agama 2) Membantu pembentukan karakter 3) Meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam pendidikan anak anak mereka 	Sore hari di setiap hari selasa dan jumat	PJ : Kania Ardiya

		Kebudayaan Islam, Akidah Akhlak dan Bahasa Arab)			
--	--	---	--	--	--